

# „Hiergeblieben“ öffnet Nachbarschaftscafé



Beim Gedächtnistraining auf der Dachterrasse (Foto: Detlef Krah)

(ww) Die notwendigen Einschränkungen durch die

Corona-Schutzmaßnahmen bedeuteten auch für die Senior\*innen in Kranichstein einen großen Verlust für Begegnungen, Austausch und Information.

Mit der Wiedereröffnung des Nachbarschaftscafés ist ein erster Schritt gemacht wieder zusammen zu kommen. Seit dem 20.07.21 gibt es wieder einen Ort und eine Gelegenheit, jeden Dienstag



Die Kuchenbäckerinnen im Nachbarschaftscafé

von 14 bis 17 Uhr, bei Kaffee und Kuchen, zu plauschen. Das ehrenamtliche Café-Team freut sich auf jeglichen Besuch im Luise Büchner Saal im Bürgerhaus Kranichstein.

Das Angebot gilt, wie derzeit üblich, für geimpfte, getestete oder genesene Personen unter Einhaltung der geltenden Abstands- und Hygieneregeln.

Die erste Kaffeerunde wurde

sehnlichst erwartet und das milde Wetter ermöglichte auch ein Zusammensein auf der Dachterrasse. Unterhaltungsreiche Gesellschaftsspiele wurden ausgeliehen und stehen immer zur Verfügung.

Durch die großzügige Erstausrüstungsspende von EDEKA-Patschull konnten Kaffee und Kuchen zur Begrüßung auch ohne Spende angeboten werden.